

# *Cuba reafirma inclusión de personas con discapacidad*

---



Foto: PL

La Habana, 3 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reafirmó este martes el compromiso de su país con la defensa de la inclusión, el respeto, el cuidado y protección de los derechos de las personas en situación de discapacidad.

En su perfil en la red social X, el primer mandatario señaló que esta nación caribeña celebra esta jornada el Día Internacional de esos sujetos de derechos con la responsabilidad de seguir ampliando la gran obra social de la Revolución.

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad, instaurado desde 1992, tiene el propósito de concientizar a las sociedades y sus instituciones sobre la necesidad de inclusión de esas personas, defendiendo sus derechos en lo económico, social, político y cultural.

Cuba celebra este Día desde el pasado 27 de noviembre con una Jornada de Equiparación de Oportunidades, que involucró a organizaciones como la Asociación Cubana de Limitados Físico-Motores (Aclifim) y la Asociación Cubana de Personas en Situación de Discapacidad Intelectual (ACPMI).

También participaron la Asociación Nacional de Sordos de Cuba (Ansoc) y la Asociación Nacional de Ciegos (Anci).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371222-cuba-reafirma-inclusion-de-personas-con-discapacidad>



**Radio Habana Cuba**